

# Juicios en Urgencia

El Tribunal de Urgencia tiene fijado para mañana lunes 4, los juicios de estos casos:

Contra Isaac Santos Dominguez, Ignacio del Mazo Martínez, Raúl del Mazo Serra, Benigno S. Nieto Crusets, Demetrio A. del Mazo Martínez, que guardan prisión y Eduardo Harris Flores y otros hasta 24, que están en libertad, por infringir la ley de gangsterismo con motivo de ocupaciones de armas en lugares distintos de la capital.

Heriberto Rojas Dominguez, preso, por infringir la ley de gangsterismo; Juan M. Chinea, Carlos Trápaga, Alfredo Sánchez Echevarría y otros hasta el número de 8, por desorden público; Bruno Amorós, desacato; Francisco y Roberto Pérez Fernández, Ernesto Morales Pérez y otros por infracción de la ley de gangsterismo al ser ocupadas armas en Guanabacoa; Braulio Pablo Fernández Díaz, estragos por manipular explosivos y Porfirio García Rojas y once más por desorden público y sabotaje.